

## Tomás Muniesa, nuevo presidente de CaixaBank Dualiza

- **El Patronato de la Fundación por la Formación Dual CaixaBank nombra al presidente de CaixaBank**
- **Este miércoles asiste a su primera reunión del Patronato de la Fundación**

**22 de abril de 2025**

El Patronato de la Fundación por la Formación Dual CaixaBank, conocida como CaixaBank Dualiza, ha nombrado nuevo presidente a Tomás Muniesa, en sustitución de José Ignacio Goirigolzarri, que ocupaba el cargo desde el año 2016.

Muniesa asiste este miércoles a su primera reunión como presidente de una fundación que va camino de cumplir una década, y que ha beneficiado en este tiempo a más de 47.000 estudiantes, casi 6.000 empresas, ha realizado cerca de 4.000 actividades con centros educativos, y que supone un reflejo más del fuerte compromiso social que caracteriza a CaixaBank.

Su designación tiene lugar después de que el 1 de enero de 2025 Muniesa asumiera la presidencia de CaixaBank, culminando una dilatada trayectoria en la entidad a la que se incorporó en 1976 y donde ha asumido distintas responsabilidades con gran conocimiento del funcionamiento y la cultura del banco, como la dirección de Recursos Humanos, mercado de capitales o la gestión del ALCO. También destaca su gestión del grupo asegurador como vicepresidente ejecutivo y consejero delegado de VidaCaixa desde 1997 hasta noviembre de 2018.

Tomás Muniesa, licenciado en Ciencias Empresariales y Máster en Dirección de Empresas por ESADE, fue nombrado director general adjunto de VidaCaixa en 1992 y, en 2011, director general del grupo asegurador. Es, además, miembro del Patronato de ESADE Fundación y consejero de Allianz Portugal.

Con anterioridad, fue presidente de MEFF (Sociedad Rectora de Productos Derivados), vicepresidente de BME (Bolsas y Mercados Españoles), vicepresidente segundo de UNESPA, consejero y presidente de la Comisión de Auditoría del Consorcio de Compensación de Seguros, consejero de Vithas Sanidad y consejero Suplente del Grupo Financiero Inbursa en México.

Con su incorporación a CaixaBank Dualiza, el Patronato de la Fundación queda configurado bajo su Presidencia, con Eugenio Solla, director general de Sostenibilidad de CaixaBank, como vicepresidente, y con Francisco Belil, Luis García (en representación de FPEmpresa), como patronos, Óscar Calderón de la Oya, como secretario, y Paula San Luis, como directora.

## CaixaBank Dualiza

CaixaBank Dualiza es el compromiso de la Fundación por la Formación Dual CaixaBank con la promoción y la difusión de la Formación Profesional, así como del papel fundamental que esta modalidad formativa ha de jugar en el futuro de la sociedad.

Sólo a través de más formación se puede conseguir una sociedad más cohesionada en la que se reduzcan las desigualdades.

Para ello, CaixaBank Dualiza apoya las demandas de los docentes y de los centros educativos y trabaja con empresas para la capacitación de los futuros profesionales y la mejora de su empleabilidad.

Desde su inicio, toda su actividad ha beneficiado a casi 47.000 estudiantes, 6.000 empresas y actividades que han beneficiado a 4.000 centros educativos.

